



De Tepic a Guadalupe, el 27 de mayo de 1927.

C. Gobernador Const. Int. del Estado.

Hónrame comunicar a usted que en rancho denominado "Granadilla" este Municipio, a 15 kilómetros de esta, encuéntrase grupo fanático aproximadamente 300 hombres, salió en su persecución Capitán Ortega con 100 soldados 30/o. Batallón y una ametralladora, 45 hombres del cuerpo auxiliar a mi mando y 50 hombres del propio cuerpo los destacamentados en Acatic, Objeto defender esta plaza quedeme en ella contando con algunos vecinos y empleados caso necesario.

Respetuosamente.

Presidente municipal, Jef. Dest. Fuerzas del Edo.,